

RAPHAËL FAVRE, ténor

Raphaël Favre est né à La Chaux-de-Fonds. C'est dans cette ville qu'il étudie la musique jusqu'à l'obtention d'un diplôme d'enseignement. Il étudie ensuite avec Christoph Prégardien à la Musikhochschule de Zürich et obtient un diplôme de concert en juillet 2004. Bien qu'ayant une prédilection pour le lied et l'oratorio, il ne délaisse pourtant pas le répertoire choral et l'opéra. Il a interprété des oeuvres de compositeurs allant de la Renaissance à nos jours comme Monteverdi, Bach, Mozart, Honegger, Rihm ou Wyttenbach. On a pu l'entendre dans divers festivals, en France, en Belgique, en Suisse ou au Portugal sous la direction de chefs comme Michel Corboz, Graham O'Reilly, Philippe Krüttli ou Facundo Agudin. Actuellement, Raphaël Favre se perfectionne auprès de Christoph Prégardien à la Musikhochschule de Cologne et étudie le lied avec Hartmut Höll à la Musikhochschule de Zürich.